
 

StD Müller teilt mit, dass Herr Stump den Pachtvertrag für die kommende Saison gekündigt hat. 

Daher sollte die Beratung über den Tagesordnungspunkt verschoben werden, bis ein neuer Pächter 

gefunden wurde. 

 

Der Tagesordnungspunkt wird vertagt.  


